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ICH BIN DER HERR, DEIN GOTT, DER DEINE RECHTE HAND 
FASST UND ZU DIR SPRICHT: 
FÜRCHTE DICH NICHT, ICH  HELFE DIR1         Jes. 41,13 
 
Der Herr, der das All durch sein mächtiges Wort trägt, 
ER, der Wind und Wellen zur Ruhe bringt, dem kein Ding unmöglich ist, 
verspricht seinen Menschen Hilfe. 
Er lässt seine Kinder nie allein! 
Er verliert Dich nie aus dem Blickwinkel, 
Wie oft haben wir sein Eingreifen, seine helfende Hand schon  erfahren. 
Heute sagt ER zu uns: „Du wirst nicht fallen!  
Ich halte dich fest bei deiner rechten Hand! 
Ich stehe neben Dir! Du bist nicht allein! 
Vielleicht gehst Du gerade durch ein dunkles Tal. 
Hab keine Angst! Fürchte Dich nicht! Du gehst nicht allein, 
Jesus, der treue Hirt, geht mit Dir! 
Hab keine Angst vor schlimmen Nachrichten! 
Unser Herr Jesus Christus hat Hölle, Tod und Teufel besiegt, 
kein Ding ist IHM unmöglich! 
 
Lasst uns  auf IHN schauen, seine Hand ganz fest halten. 
ER bringt uns durch die Zeiten! 
 
 
In einem Lied heißt es: 
 
Stark ist meines Jesu Hand und ER wird mich ewig fassen, 
hat  zu viel an mich gewandt, um mich wieder los zu lassen. 
Mein Erbarmer lässt mich nicht; 
das ist meine Zuversicht. 
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